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２学年は、総合の発表として１年次に実施したアルバニア大使館・東京ジャーミィ訪問についての

プレゼンを行いました。当日プレゼンに臨んだ女子 2 名、舞台で演じた皆さんが練習の成果を発揮

し、見ている人を惹きつける発表を行いました。 

 

＜担当＞ ＊照明係、音響係、プロジェクター係は小道具や衣装も担当 

プレゼンテーション：武川さん（アルバニア）、上本さん（トルコ） 

舞台役者：荒川さん、今井さん、久武さん、松田くん、松浦くん、樋山くん 

プロジェクター：大井川くん、中澤くん 

照明（スポット）：市村さん、栗田さん、星さん、松本さん、三ツ川さん、梁川さん、横山さん 

照明（舞台）：岩本くん、清水くん 

音響：平山くん、関根くん 

 

 

 

 

 

 

 

 

「２年１組の総合発表！！」 久武颯花 

 私たち２年生は、総合プレゼンでクイズ９９人の壁のパロディをしました。色々大変だったけれ

ど、とても楽しかったです。私は司会者としてスーツにリボンをつけて出演しました。プレゼン者を

除いたら一番セリフが多かったので、本当に大変でした。昨年の舞台発表は衣装もなく、小道具も少

なく作るものがゼロに近かったけれど、今年は沢山あり、どれも完成度が高く驚きました。イスラム

教の女性の服を作るのも、着る生徒の寸法を測って一から作っていたし、ボタンもしっかり押せるよ

うになっていて、クラスでものを協力して作るのって楽しいし、面白いと思いました。 

 本番前はドキドキしていて不安があったけれど、お客さんが笑ってくれて安心してできました。沢

山ハプニングがあったけれど、無事に終わって良かったです。私の中では一瞬で本番が終わってしま

い悲しい気持ちもあったけれど、それ以上に楽しかったです。私たちのクラスはうるさいし、まとま

りがあると言えないけれど、協力して一つのものをつくり上げられたことが、とても嬉しかったで

す。今までの中学校生活で一番の思い出になりました。来年もみんなでがんばりたいと心から思いま

した。 

 

「苦労したけれど楽しかった三味線」 樋山陽音 

 僕が発表会で一番苦労したのは、三味線です。理由は三つあります。一つ目は、始めの頃ドレミフ

ァソラシドの場所が分からなくて、土蜘蛛はもちろん、サクラも弾けなかったからです。二つ目は前

を向いて三味線を弾かないといけないので、弦の弾き間違いが多くなってしまい、周りの人に迷惑を

かけることがあったからです。三つ目は、みんなが弾いている場所とは違う場所を弾いてしまうこと

があり、周りの人を時々混乱させてしまったからです。だから僕は音楽の時間に隣の席の人にどの弦

を押さえて、どの弦を弾くのかを教えてもらったりしました。その結果、弦の弾き間違いなどは少し

ありましたが、弾く場所の間違いはなくなりました。今回の三味線練習の時は途中で諦めることがあ

りましたが、次やるとしたら最後まで諦めないで、全て記憶して周りの人に迷惑をかけないように頑

張りたいです。 

 

 

 

 

 

 

３年生徒会役員にメッセージを送る松田くん         吹奏楽部の発表 

 

 

 

 

文京区立文林中学校第２学年 

  2020年 11月 10日（火） 

第 11号 

クラスで取り組んだ「クイズバトル９９人の壁！国際理解！！」 

１０月３１日（土） 

修学旅行費用一括引き落としのお知らせ 

 Web（分割引き落とし）未登録のご家庭を対象に、修学旅行費用（68,000円）を一括し

てお支払いいただく予定です。振込用紙は年明けに配布いたします。 

ご準備のほど、宜しくお願いいたします。 

 

 


